

BALONCESTO

BALONMANO

RESULTADOS

Círculo Católico - Mollet	64—54
Español - Sanfeliuense	47—76
Granollers - Sabadell	69—53
Vilafraanca - Suria	45—64
Seat - San José	39—47
Barcelona - La Salle J.	59—28

CLASIFICACION

Mollet	12	11	1	121	616	23
Barcelona	12	10	2	862	583	22
Sabadell	12	8	4	732	676	20
C. Católico	12	8	5	655	644	20
Seat	12	7	5	633	547	19
San José	12	6	6	574	680	18
Español	12	6	6	678	753	18
Sanfeliuense	12	4	8	699	690	16
Granollers	12	4	8	651	714	16
La Salle J.	12	3	8	611	743	15
Vilafraanca	12	2	10	577	758	14
Suria	12	2	10	676	803	14

C. B. GRANOLLERS 69

C. N. SABADELL 53

Venia el Sabadell muy animado por las victorias de pasados desplazamientos y por su excelente campaña; a él se opuso un Granollers en gran forma que agradó al público por su profundidad y acierto. Bien se han empezado las cosas en esta segunda vuelta y creemos y deseamos que sea el reverso de lo sucedido en la primera.

Desde un principio ya se impuso el equipo local, logrando aventajar al Sabadell de una manera favorable y positiva de la cual ya no se recordaron los sabadellenses, que a pese a su tesón y buen juego, vieron cómo se alzaba como único vencedor un conjunto más seguro y mejor respaldado.

Los visitantes en esta primera mitad sólo dieron sensación de peligro en sus postrimerías, pero fue una ligera ráfaga debida a lo que estos muchachos pueden dar de sí, pero afortunadamente sólo quedó en eso.

Todos nuestros jugadores pusieron en evidencia sus cualidades, pero quizás fue Murri el más destacado, volviendo por sus fueros de anotador indiscutible a media distancia y como adversario peligroso e incisivo en todo momento.

La misma tónica en el segundo tiempo con ventaja del Granollers en todas sus intervenciones y con el mismo ritmo de juego. Es encomiable el pundonor que pusieron todos en la contienda, siendo así de la forma que se consiguen los puntos, que desde ahora en adelante esperamos que lleven sobre nuestro Club como lluvia reparadora.

Juan Velays

PRIMERA CATEGORIA RESULTADOS

Universitario - Gavá (aplaz)	
Badalona - Sabadell	15—19
San Miguel - Picadero	19—12
Palautordera - Gracia	18—10
Granollers - S. Quirico	11—9
Moncada - Terrasa	11—12

CLASIFICACION

Granollers	16	11	1	4	248	162	23
Sabadell	15	10	1	4	251	203	21
Universit.	15	10	0	5	180	165	20
Gracia	15	9	1	5	214	170	19
Terrasa	16	7	2	7	231	234	16
Picadero	15	8	0	7	219	228	16
Palautord.	16	7	1	8	230	251	15
Badalona	14	6	0	8	202	212	14
Moncada	16	6	0	10	251	272	12
S. Miguel	16	5	1	10	204	243	11
S. Quirico	15	5	1	10	218	231	10
Gavá	15	4	1	10	180	246	9

GRANOLLERS 11 - S. QUIRICO 9

Excelente partido el librado por ambos conjuntos, aunque indiscutiblemente siempre prevaleció la superior clase y técnica del equipo local, cosa que decidió en definitiva el encuentro, que por otra parte fue jugado con gran deportividad.

El Granollers, siguiendo en su línea de recuperación mostrada en los últimos encuentros, volvió a ofrecer un buen partido. Llevados por la gran clase de Fontdevila, el

Vislo... oído... y comentado...

La pasada semana nos enteramos de que el Granollers se había entrenado en el campo del Español en partido amistoso.

Se comenta que el mismo sirvió para que Kubala pudiese ver en acción a algunos de nuestros jugadores que al parecer interesan al club blanquiazul.

Hoy, día de Reyes, se jugará un partido en Tarragona entre una selección de promesas de la tercera división y la selección nacional de juveniles.

Para actuar en dicho encuentro han sido llamados los jugadores granollenses Pey, Barnils y Rodri.

La plantilla del C. D. Granollers parece estar de moda, ya que se han interesado por algunos de nuestros jugadores, primeramente el Sabadell y después el Europa. Claro que al parecer, la recompensa que ofrecen estos clubs era bastante

cual está pasando un buen momento de forma.

El San Quirico, este vez jugó con deportividad y mucho entusiasmo en las jugadas, pero se hubo de rendir, como ya hemos dicho anteriormente, a la mejor clase del equipo local.

La primera parte terminó con el resultado de 8-6 favorable al Granollers.

La segunda parte resultó de iguales características que la primera, llevando siempre la iniciativa el conjunto local, que a la postre consiguió esta merceda victoria.

Dirigió el encuentro el señor Nueño y los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Granollers: Molina (Castellá), Fontdevila (3), Serradell (1), Serras, Montañé (1), Bescos (3), Ribell, Guardia, Pérez (2), Prat (1).
San Quirico: Valero, Giménez (1), Ferrer (1), García, Pastor, Gómez (3), Pena (2), Santamaría (2).

PALAUTORDERA 18

OAR GRACIA 10

Esperado y temido era este encuentro entre el Oar Gracia, de Sabadell y el Palautordera, ya que además de ser el sabadellense un equipo puntero, ambos conjuntos militan hace varias temporadas en primera categoría.

En la primera parte, después de inaugurar el marcador el equipo local, vimos una reacción de los visitantes, cosa que hizo que el marcador se moviese con varias alternativas, para terminar presionando el Palautordera, que llegó al final

esmirriado y el Granollers pica muy alto.

Otro jugador juvenil de la col marca, concretamente del San Celoni —nos referimos a su delantero centro Gerard—, parece ser que es inminente su paso a un club catalán de primera división.

En baloncesto podría ser posible que viésemos actuar en nuestro Pabellón Municipal Deportivo, a algún club de la liga nacional, entre los que se halla el Real Madrid.

La cosa podría suceder por el hecho de que el C. D. Mataró, que como ustedes saben participa en dicha competición, ha dado como pista cubierta, al no tener ellos ninguna en Mataró, la de nuestro Pabellón Municipal, y si él día señalado para el partido lloviese, entonces se vendría a jugar por la tarde en Granollers.

Otra noticia deportiva interesan-

de esta primera parte con el resultado de 8 a 4 a su favor.

La segunda parte, transcurrió en iguales términos, teniendo que resaltar algunas durezas del equipo visitante, ya que se jugaba mucho el bloqueo al hombre, cosa que destorcó algunas jugadas.

De todas formas, siempre se impuso el Palautordera que llegó al final con esta meritisima victoria de 18 a 10.

Por el equipo local cabe destacar su labor de conjunto, aunque el goleador fuese Llavina.

Por los visitantes, la movilidad de Sala, March y Fernández.

Arbitró el señor Alcaide, muy enérgico en sus decisiones.

El Palautordera alineó a: Ila, Trabal (2), Ruiz I (1), Fábregas (3), Llavina (7), Ruiz II (2), Sotler (2), Gordí (1) y Ventura.

PALAUTORDERA 13

OAR GRACIA 21

(Juveniles)

El equipo local sigue en su trayectoria de distracción y formación, ya que por su juventud no pueden competir con las talias de los demás equipos. De todas formas, dos de sus jugadores siguen una marcha ascendente, los dos únicos goleadores del partido de hoy: Selrach y Freixas.

El Palautordera alineó a: Barnils, Barrés, Riera, González, Selrach (6), Freixas (7), Rodríguez, Ruiz III, Mola y Freixas II.

I. Cañellas

te y esta vez de boxeo, es la de que se están haciendo gestiones para que veamos en el Pabellón, el combate valdeero para el título regional del peso gallo, entre el actual campeón al mataronés Fernández y nuestro púgil local, Carlos Flaqué. Veremos si el mismo se puede llevar a cabo.

La última noticia deportiva que llega a nuestra redacción, y no precisamente por conducto oficial, es la de que el lunes pasado se reunió en el Hotel La Masia, de La Ametlla, algunos directivos del Granollers, con su presidente señor Camp al frente y el entrenador del Español, señor Kubala.

Al parecer el motivo de dicha reunión fue la de entrar ya en gestiones definitivas para traspasar al Español un lote, así como suena, de jugadores locales.

Esperamos poder informar a nuestros lectores la próxima semana, qué hay de cierto y qué es lo que se habló en dichas gestiones. Al menos los socios del Granollers se merecen esta atención, ¿no es así señores directivos? T-X-B